



Le Septentrion

Réunion statutaire n°1012 du 17 octobre 2022

L'actualité du club

20 membres présents , soit un taux de présence de 57%

2 invités : Yves Leblon, ancien membre du club

Olivier Jonneskindt, présenté par Stéphane Lorriaux. Olivier se présente comme dunkerquois d'origine et fier de l'être, et comme ancien tableur.

Au menu ce soir : Apéritif amélioré suivi d'un couscous, servi avec un Saint-Joseph, cuvée d'Amaury 2017 et un Coteaux du Giennois, Les Charmes 2019.

Calendrier

Nous n'avons pas été présents aux réunions officielles de début octobre, la réunion de zone du 13 à Calais, le Congrès d'automne le 15 à Cambrai et la réunion interclubs. Notre Président, Gonzague, sera présent au Congrès de printemps du 1^{er} avril à Calais. Il invite les membres à l'accompagner.

La réunion statutaire avec épouses du lundi 31 octobre (5^e lundi du mois) est annulée en raison d'un absentéisme important lié aux vacances scolaires. Par contre la réunion du 7 novembre accueillera les épouses. L'endroit de la réunion n'est pas encore défini et sera communiqué prochainement.

Bilan comptable de l'année 2021-2022

Christophe, trésorier du club, nous dresse le bilan au 30 juin 2022 de l'année écoulée. Ce fût l'année du « Quoi qu'il en coûte ». Ce que confirme le président de l'année, Yves.

Compte « œuvres sociales »

En début d'année le solde du compte œuvres sociales avoisine les 30 000 €.

Les recettes s'élèvent à 14 000 € , bénéfice des 2 Homard Feest organisées en septembre 2021 et juin 2022.

Les dépenses atteignent 19 000 € réparties de la façon suivante:

- Lions Club de Bonn Rhénobacum	2500 €
- Association APAHM	2950 €
- Cinéma de Noël - Ociné	2200 €
- 1000 ^{ème}	9600 €
- Femme et homme debout	400 €
- Madagascar	500 €
- Relais des Moères	700 €
- Frais bancaires	150 €

Soit une différence de 5000 €. Le solde au 30 juin du compte œuvres sociales est de 25 000 €. Ceci laisse encore une marge pour la commission action sociale de cette année.

Compte de fonctionnement

Les réserves en début d'année sont de 23 200 €

Les recettes, composées exclusivement des cotisations des membres, sont de 18 900 €. Il faut rappeler que nous avons voulu minimiser les cotisations à 300 € par semestre en raison de la pandémie de Covid 19.

Les dépenses sont plus importantes avec 6300 € de cotisations nationales et internationales, 22 225 € de restauration, 2175 € pour la 1000^{ème} et 2200 € de frais de fonctionnement (imprimerie, internet, Congrès, cadeaux etc.). Soit un total de 32 900 €.

Avec un résultat négatif de 14 000 € nous commençons l'année avec un solde de 9000 €. Cependant en rétablissant les cotisations des membres à la valeur avant Covid de 550 € par semestre, le bilan de l'année 2022-2023 devrait être équilibré.

LA VIE DES COMMISSIONS

Don de soi

Journée de la vue

Nous n'avons pas participé à la Journée de la vue du 13 octobre organisée par le club Jean Bart à Cora. Stéphane ne voulait pas créer un préjudice avec son confrère de la galerie marchande.

Une opération sera menée indépendamment. Stéphane n'a pas eu de contact avec le Docteur Jean Claude Roger. Il prendra contact avec l'ophtalmologiste de l'hôpital. Deux lieux sont possible : l'Intermarché de Coudekerque et l'ISCID. Il reste à déterminer les dates et à trouver des volontaires pour tenir la permanence et réaliser les examens.

Banque alimentaire

Pierre doit contacter le responsable de la Banque alimentaire afin de définir notre prestation. Retenez la date des 25, 26 et 27 novembre.

ISCID

Gonzague doit prendre contact prochainement avec le Directeur de l'ISCID afin de définir un programme commun avec les étudiants. Sont à l'étude: la journée de la vue, une journée don du sang et l'aide des étudiants dans nos manifestations.

Le Directeur de l'ISCID nous permettra également d'avoir des contacts avec l'Université du Littoral. Par ailleurs il peut nous proposer une conférence sur le blanchiment d'argent.

Fête flamande

Christophe Fermaut a déjà quelques idées d'organisation avec une partie en plein air. Ceci nécessite donc une météo favorable. Il propose une date en septembre prochain. cependant à cette date c'est la rentrée des classes et également la rentrée pour le club, ce qui laisse peu de temps pour l'organisation. Nous retenons une date dans la première quinzaine d'octobre.

Ball-trap

Patrick a eu un accord probable pour l'organisation du Ball-trap sur le site dédié à cet effet à Loon-plage. Reste à définir la date.

BON ANNIVERSAIRE

La remise de charte du club date du 12 octobre 1982. Aussi nous fêtons notre 40^e anniversaire. Les membres fondateurs encore présents sont mis à l'honneur.





Philippe Loock
Secrétaire
Lions Club Dunkerque Force 9



Pas de réunion le lundi 31 octobre
Prochaine réunion le Lundi 7 novembre 20h
avec épouses